

Le 27 avril 2023

C'EST PARTI POUR LES PREMIÈRES CIRCULATIONS À GRANDE VITESSE DE OUIGO ESPAGNE ENTRE MADRID, ALBACETE ET ALICANTE

Après le succès de Madrid-Barcelone et Madrid-Valence, OUIGO Espagne a ouvert la ligne Madrid-Albacete-Alicante, le 27 avril 2023.

Ce lancement marque une nouvelle étape pour l'offre à petits prix, qui a déjà bénéficié à plus de 5 millions de voyageurs en près de 2 ans et renforce ainsi l'offre de mobilité durable sur le territoire espagnol pour devenir un acteur incontournable de la grande vitesse.

Avec une fréquence de 2 allers et retours quotidiens en moins de 2h30, OUIGO Espagne, propose jusqu'à 28 000 places hebdomadaires à partir de 9 euros (5 euros pour les enfants entre 4 et 13 ans et gratuit jusqu'à 3 ans), soit plus de 4 000 places par jour.

OUIGO Espagne consolide ainsi sa présence à destination de la Communauté de Valence, avec 5 allers et retours (2 pour Alicante et 3 pour Valence).

Cette nouvelle liaison vient compléter les 5 allers et retours déjà existants entre Madrid et Barcelone.

Alicante et Albacete deviennent les sixième et septième villes, après Madrid, Saragosse, Tarragone, Barcelone et Valence, à profiter de l'offre compétitive et innovante de OUIGO.

À travers son déploiement, OUIGO Espagne devient un acteur incontournable du tourisme et du tissu économique espagnol.

Fort de son succès, ses petits prix et services ont déjà permis de toucher de nouveaux profils de clients, tels que les familles, les jeunes, les étudiants, les professionnels ou encore les voyageurs individuels et surtout de toucher des clients qui n'auraient pas voyagé en train sans cette offre.

Par ailleurs, l'Espagne est la première destination européenne choisie par les Français, avec 1 Français sur 5 qui projette un voyage dans les prochains mois (étude Opinionway pour SNCF Voyageurs). Une raison supplémentaire de voyager avec OUIGO, offre déjà bien connue en France.

OUIGO permet également de contribuer à la décarbonation des transports en Espagne.

Les TGV Alstom Euroduplex sont les plus capacitaires du marché espagnol, avec 509 sièges répartis sur deux étages (et 1 018 en rame double), réduisant ainsi l'empreinte carbone pour chaque trajet par rapport à d'autres modes de transport tels que l'avion ou la voiture.

L'arrivée de OUIGO Espagne démocratise ainsi, depuis 2 ans, les voyages en train à grande vitesse, grâce à son offre innovante et à ses petits prix. Le modèle 100% digital propose aux clients différents services et options tels que :

- OUIBAR avec son offre de restauration.
- OUIGO PLUS : sièges XL, choix de la place, bagage supplémentaire et accès à la plateforme de divertissement OUIFUN (pour 9€).
- OUIFI et OUIFUN : accès au Wifi et à la plateforme de divertissement pour 3€ chacun (5€ les 2 services).



PROCHAINE ÉTAPE : SÉVILLE, CORDOUE ET MALAGA

Après Barcelone, Valence et Alicante, OUIGO Espagne arrivera prochainement en **Andalousie** et desservira Séville, Cordoue et Malaga.

À terme, 30 départs quotidiens à travers l'Espagne seront proposés, pouvant transporter jusqu'à 10 millions de voyageurs chaque année.

Pour plus d'informations ou réserver vos billets, rendez-vous sur [OUIGO.com/es](https://ouiigo.com/es) ou sur l'application et les distributeurs agréés.

